



En las sesiones de entrenamiento que celebran los boxeadores locales, asiste un nuevo valor —en bruto— del peso medio, es valiente y fornido... No tardaremos mucho tiempo en verlo "anzar" en alguna matinal de Cala Sila.

Los datos que hemos conseguido son muy aproximados y parecidos a los de Marqués; que ya es decir mucho y suficiente...

* * *

Se ve que el Club local atareado con las grandes reformas de embellecimiento de la cancha de la calle Gerona, no se preocupa de los resultados del Torneo Federación. Y los jugadores lo aprovechan para hacer las delicias de sus contrarios, no sudando mucho y cosechando derrota tras derrota. ¡Hasta en Mollet!...

* * *

Los jugadores locales deben quedar retenidos para la próxima temporada ya que estamos a final de la misma y no tienen ningún interés en demostrar su clase...

* * *

En San Pedro de Vilamajor y con motivo de celebrar la Fiesta Mayor se desplazará el equipo local de boxeadores para enfrentarse con un equipo sansense en una matinal pugilística. Muchos aficionados locales son los que quieren desplazarse a la Fiesta Mayor. Esperamos que habrá un valiente que organice un "tren especial" con gasógeno o bencina... ¡Negocio a la vista!

* * *

Esta semana ha sido de enorme ajeteo para los directivos de los equipos de la Comarca, pero según los resultados que se han registrado los únicos que han salido perdiendo son los que encajaron los cuatro y seis tantos, respectivamente, ya que los unos se quedan sin la nueva conducción del agua que según dicen se les prometió, y los otros sin poder hacer aún sus nuevas casetas...

* * *

Los baloncestistas granollerenses, después del ingreso en la Primera Categoría, que les abre nuevos horizontes y mayores responsabilidades diariamente celebran reuniones. Esperamos que después de tantas entrevistas salga alguna noticia bomba...

* * *

Se termina entre los "grandes" de la Comarca, la lucha futbolística de la temporada, pero están tan cansados y tan descontentos de todo, que sabemos quieren organizar un Campeonato relámpago, en el que se disputará un trofeo magnífico —como todos los trofeos— entre varios equipos... ¿Será realidad tan prometedora competición?

* * *

El próximo lunes, día 19, Fiesta de los Camareros, Cocineros y Similares, se celebrará un acontecimiento futbolístico en el campo del C. D. Granollers, que promete ser curioso y emocionante, jugarán dos equipos formados por hombres al servicio de los públicos: Camareros contra Arbitros...

* * *

Los que quieran pasar buenos momentos les recomendamos que asistan a los entrenos del equipo de los Arbitros, de 6 a 10 de la tarde, en la explanada de la RENFE. Conocerán la última táctica y el Reglamento del señor Escartín, en todos sus pormenores...

Detective.



LA CRUZ ROJA GRANOLLERS BRILLANTE VENCEDOR DEL I CAMPEONATO DE RELEVOS, TROFEO JAIME RAICH

Con la presentación de la nueva modalidad de relevos 3 x 25, se inauguró la nueva temporada oficial, el pasado domingo por la mañana en el Casino de nuestra ciudad, con la participación de seis tríos regionales, adjudicándose la victoria y la magnífica copa en litigio, cedida por el señor Jaime Raich, nuestros representantes de la Cruz Roja.

Todos los encuentros fueron seguidos con gran emoción e interés y en especial, el primero, entre sansen-



Equipo de la Cruz Roja

ses y granollerenses y su resultado de 75-72, nos demuestra claramente la potencialidad de ambos conjuntos, decidiéndose en el último relevo y en sus finales tanteos, después de una gran reacción del Orfeón de Sans.

Nuestros raquetistas, sin llegar a sus máximas posibilidades pero con su característica regularidad, lograron en todas las eliminatorias la suficiente ventaja que les permitía esperar con toda tranquilidad, los últimos y decisivos tanteos finales, sin necesidad de forzar un obligado y desesperado ataque de recuperación, como sus opuestos adversarios. Nos gustó la seguridad y el científico juego defensivo de Saló II, el constante forcejeo de Saló I y el rápido ataque de Estrada, todos ellos, con una clara visión de la jugada y sentando cátedra de su superioridad, aunque sin llegar a sus mejores tiempos, que tan grato recuerdo aún guardamos.

Después del partido final, el árbitro de la Federación Regional señor Lapuente, en representación del señor Raich, entregó al capitán de nuestro equipo, Francisco Saló, la copa simbólica de este I Campeonato de Relevos 3 x 25.

Resultados técnicos:

Cuartos de final:

C. R. Granollers vence a Orfeón Sans por 75-72.

Club Optimista de Tarrasa vence a J. A. C. E. Tarrasa 75-62.

San Andrés vence a Selección Local por 75-53.

Semifinales:

C. R. Granollers vence a Club O. Tarrasa por 75-48.

Finales:

C. R. Granollers vence a San Andrés por 75-42.